



Seguridad en los campos

Señor Director:

Son muchas las voces de agricultores que se han levantado por la impotencia que se encuentran ante el crimen organizado que está afectando a los campos chilenos: robo de maquinarias, insumos, vacunos, caballares, aperos, asaltos a nuestras casas, como en los tiempos cuando no imperaba el estado de derecho. La inseguridad se ha adueñado de nuestras vidas.

La agricultura y los hombres de campo son los que alimentan el país y es clave en el desarrollo de la economía nacional, por eso hay que cuidarla.

La Cooperativa CAR Ñuble, integrada por agricultores que viven con sus familias en sectores rurales y Ñuble siendo la región de mayor ruralidad en Chile, consciente del grave problema de inseguridad rural, formó una alianza estratégica con Carabineros, aportando algunos medios logísticos, entre ellos una camioneta que recorre desamparados sectores rurales, reforzando así el despliegue con resultados positivos.

Cito este ejemplo porque el combate al crimen organizado y a la delincuencia, en general, es tarea que compromete también a los privados.

*Alfredo Schmidt Vivanco
Director CAR Ñuble*